

Forums pour les joueurs

pratique du jeu

Par Profil supprimé Posté le 16/04/2017 à 17h51

Bonjour j'aimerai échanger avec des joueurs.

Je parie depuis plusieurs années. Je n'ai aucun contrôle du jeu et de l'argent je peux gagner des sommes folles comme les perdre en 24h. Je n'encaisse jamais et donc au final me retrouver à seulement créditer. Comment reprendre le contrôle de mon jeu ou au moins avoir une notion de l'argent car je m'enfonce depuis plusieurs années...

1 réponse

Profil supprimé - 23/04/2017 à 14h00

bjr, c coccinelle, je ne suis pas une parieuse mais une joueuse en ligne, pour avoir une notion de l'argent il te faut arrêter, car c'est le pouvoir des habitudes qui fait que tu perds tout contrôle et toute notion financière, voilà mon conseil, arrêter ou suspendre momentanément ou temporairement comme tu préfères, ou comme tu veux, es-tu entouré? à bientôt j'espère, bien amicalement et bon courage, coccinelle,